
令和５年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

１ 福本光浩議員 

１ 葛西エリア全体のこれからの発展について 

（１）葛西エリア全体が持つポテンシャルについて 

 

（２）スポーツ拠点のポテンシャルを活かしたスポーツ振興について 

 

（３）葛西と各エリアを結ぶ公共交通のポテンシャルについて 

 

 ２ 公共施設の再編・整備について 

まちづくりと絡めた短期・中期的なアクションプランの必要性、及び専門家を交え 

た検討について 

 

３ 姉妹都市ホノルルを絡めた今後の交流の展望について 

（１）姉妹都市サミットの成果と今後の交流の展望について 

 

（２）ホノルル市と連携する国内都市とのサミット開催について 

 

 ４ 今後求められる住宅政策について 

区の魅力を高める住宅政策のあり方 

 

 ５ 江戸川区の経済対策について 

（１）コロナ禍や国際情勢に影響を受ける事業者への支援について 

 

（２）働き方改革が進む中での公共工事を担う事業者への支援について 

 

（３）デジタル商品券も活用した消費喚起について 

 

 ６ 成長を見据えた学齢期における歯の健康づくりについて 

学力・体力向上の土台となる歯の健康づくりについて 


